

# **LE RÉSEAU DES ASSISTANTES SOCIALES DES PERSONNELS BALAYÉ DE LA "UNE" PAR LA DGPN DE SON SITE INTRANET !**

**Ce réseau n'existe plus ou ne semble  
plus utile pour LA DGPN et la DRHFS  
POLICE !**

**Une Honte quand on sait tout l'  
engagement du service social au profit de  
l'institution police et de ses agents !**

**Sur le site intranet à la rubrique « la une »  
« retrouvez les dispositifs  
d'accompagnements et de soutien » et « à  
vos côtés » encore une fois, le service  
social des personnels n'apparaît pas !**

**Et pire tous les numéros de contact sont  
affichés en bas de page sauf celui du  
service social !**

**Pourtant celui-ci est présent depuis 30 ans  
au quotidien et en soutien de tous !**

**Non seulement le MÉPRIS institutionnel  
continue à l'égard de ce réseau ! Mais en  
plus les agents sont exclus de l'information  
pour pouvoir bénéficier de notre soutien !**



**LA FILIÈRE SOCIALE DU MI A DÉJÀ DÉCROCHÉ LA PALME DU NIVEAU DE SOCLE  
DES PRIMES LE PLUS BAS DE TOUTE L'ADMINISTRATION DE L'ÉTAT (ET CE  
MALGRÉ LA DERNIÈRE REVALORISATION) ET LE REFUS DE L'ISS PATS MAIS EN  
PLUS MAINTENANT IL EST CARRÉMENT DEVENU INEXISTANT POUR LA DGPN ET  
LA DRHFS !**

**NOUS VOULONS MAINTENANT DES ACTES DE RECONNAISSANCE FORT ET  
DANS L'INTÉRÊT DE TOUS !**

